

Association des Inventeurs  
d'Alsace

Assemblée Générale Extraordinaire du 30 avril 2016 à Marckolsheim

Membres présents : Gérard Jaeger, Michel Capron, Hubert Heim, Georges Hildebrand, Jean Dreyer, Charles Friedrich, Gérard Bloch, Jean-Paul Koenig, Germain Cromer, Bernard Engel, Antoine Lazarus, Frank Meyer, Bernard Spack, Daniel Zilliox.

Le président en exercice salue les membres présents et s'assure que le quorum est atteint pour délibérer valablement : 14 présents sur 22 membres à jour de cotisation.

Changement de nom de l'association

Approuvé par le Conseil d'Administration réuni en ce jour, le président propose de modifier l'article 1<sup>er</sup> des statuts de l'Association des Inventeurs et Fabricants d'Alsace révisés en 2006 - Titre 1 Constitution et but de l'Association – et d'adopter la nouvelle dénomination de l'association et le nouveau logo, soit AIA (Association des Inventeurs d'Alsace).

Tous les membres présents approuvent à l'unanimité ce changement de nom.

Carte de membre

Le président propose de modifier en partie l'article 4 des statuts de l'Association des Inventeurs et Fabricants d'Alsace révisés en 2006 relatif à la remise d'une carte de membre aux adhérents et de supprimer le texte ci-après : « Une carte de membre est remise à l'intéressé dès son admission prononcée par le Bureau. Elle est validée annuellement après paiement de la cotisation. Les membres de l'association sont tenus de présenter leur carte de membre quand la demande leur est faite à l'entrée des manifestations, A.G. et autres réunions. Cette carte ne confère aucun droit ni privilège et toute utilisation abusive est interdite. »

Adopté à l'unanimité des membres présents.

Le Secrétaire,  
Jean DREYER

Le Président,  
Michel Capron